

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



02.01.2025

Vermüllung an den Wertstoffinseln endlich stoppen!

Der zum Kommunalreferat gehörende Abfallwirtschaftsbetrieb (AWM) wird aufgefordert, sich umgehend und nachdrücklich mit den für die Münchener Wertstoffinseln zuständigen Firmen REMONDIS und Wittmann in Verbindung zu setzen, um das Chaos und die Vermüllung der Wertstoffinseln endlich zu unterbinden.

Begründung

Die für die Leerung der Container, die Sauberkeit der Wertstoffinseln und die Standortauswahl zuständigen Firmen REMONDIS und Wittmann müssen ihrer Verpflichtung zur regelmäßigen Leerung und Reinigung der Wertstoffinseln nachkommen. Vor allem sind insbesondere vor Feiertagen zusätzliche Touren einzuplanen, um das Stadtbild München nicht verkommen zu lassen. Es ist allseits bekannt, dass gerade in der Weihnachtszeit und rund um den Jahreswechsel viel Leergut anfällt, dem beizukommen ist.

Bilder wie z.B. an der Wertstoffinsel in der Römerstraße sind keine Seltenheit, jedoch eine Zumutung.



Quelle: privat

Manuel Pretzl
Fraktionsvorsitzender